

Wettbewerb Energieeffiziente Projekte gesucht

[28.4.2011] Der Wettbewerb für herausragende kommunale Energieeffizienzprojekte der Deutschen Energie-Agentur ist gestartet. Einreichungen sind bis Mitte September möglich.

Die Deutsche Energie-Agentur (dena) ruft Städte und Gemeinden zur Teilnahme am Wettbewerb "Energieeffizienz in Kommunen – Gute Beispiele 2011" auf. Bis zum 15. September können vorbildliche Projekte eingereicht werden, die zur Energieeinsparung in kommunalen Einrichtungen beitragen. Laut Organisatoren werden Preisgelder in Höhe von insgesamt 25.000 Euro vergeben. Der Wettbewerb findet in Kooperation mit dem Deutschen Städte- und Gemeindebund (DStGB) statt und wird vom Bundeswirtschaftsministerium gefördert. Die Preisträger werden im Rahmen des Energieeffizienzkongresses der dena am 21. und 22. November 2011 in Berlin ausgezeichnet. (rt)

<http://www.energieeffizienz-online.info>

Stichwörter: Deutsche Energie-Agentur (dena), Energieeffizienz, Green IT, Wettbewerb

Quelle: www.kommune21.de